

## **Bunte Weihnachtsüberraschung bei den Jüngsten des TSV Goldberg**

Das Weihnachtsfest rückte immer näher und so stand auch beim Krümelsport – der Sportgruppe der Jüngsten des TSV – die letzte Übungsstunde auf dem Programm. Die beiden Übungsleiterinnen Karina Nast und Anja Nath hatten alles weihnachtlich geschmückt und zum Thema passende Übungen vorbereitet. Nach der Begrüßung wurde erst einmal eine Schneeballschlacht mit Zeitungspapierbällen veranstaltet. Plötzlich war jedoch lautes Pochen in der Halle zu hören und es wurde schlagartig still. Ein paar mutige Jungen gingen voran und öffneten. Da stand doch tatsächlich der Weihnachtsmann vor der Tür und kam mit rein. Einige Kinder fühlten sich bei ihren Eltern oder Großeltern wohler und andere trauten sich ganz dicht an ihn heran. Nachdem die Kinder stolz ein Gedicht aufgesagt hatten, erhielten Sie eine schokoladige Überraschung. Da der Weihnachtsmann aber dann weiter musste, wurden noch die aufgebauten Stationen in Angriff genommen – z.B. Sterne aufhängen, Bälle balancieren und Lichter symbolisch anzünden. Danach stürmten die Kids in ihre verdiente Weihnachtspause.

Jana Egg-Fleischer



